



ADFC Frankfurt am Main

Ihr Vermächtnis
zur Förderung des Radfahrens



Gemeinsam den Radverkehr fördern

Der ADFC Frankfurt setzt sich seit fast 40 Jahren mit wachsendem Erfolg für die Belange der Alltagsradler und -radlerinnen ein.

Viele Menschen engagieren sich im ADFC Frankfurt, da sie die Ziele des Vereins teilen und einen Beitrag zur Verwirklichung leisten möchten. Sie arbeiten in vielfältiger Form in den verschiedenen Arbeitsgruppen mit und fahren gemeinsam Rad.

Gemeinsam ...

... werden wir in der Öffentlichkeit und bei den verkehrspolitischen Entscheidungsträgern gehört.

... haben wir Spaß an allen Themen rund ums Fahrrad.

Ein Nachlass kann mehr sein als ein Geldbetrag

Wir alle sind froh, wenn wir über ein gewisses finanzielles Polster verfügen, um für die eventuellen Wechselfälle des Lebens eine Reserve zu haben. Irgendwann im Leben beginnt man, sich dann Gedanken zu machen, was man hinterlassen wird, falls man diese Notgroschen nicht brauchen sollte. Man überlegt, wer das Geld bekommen soll, wenn man es selbst nicht benötigt hat. Weil das ein sensibles Thema ist, verschieben die meisten von uns diese Überlegungen gern immer wieder.

Durch ein Testament können Sie Themen, die Ihnen zu Lebzeiten wichtig sind, weiter unterstützen. Ihr Engagement wird damit über die eigene Lebenszeit hinaus fortgeführt.

Und ... ohne Testament und ohne Verwandte oder Ehepartner erbt der Staat.



Testament

Wenn Sie einer gemeinnützigen Organisation wie dem ADFC Frankfurt etwas hinterlassen möchten, benötigen Sie ein Testament. Damit es gültig ist, sind einige Dinge zu beachten. Wir empfehlen Ihnen ein Gespräch mit einem Rechtsanwalt oder Notar, damit alles in Ihrem Sinne geregelt wird. Ein Testament zu erstellen ist leichter als Sie wahrscheinlich denken.

Mit jedem Euro fördern Sie die Umsetzung der Ziele des ADFC. Wir werden Ihre Testamentsspende – wie andere Spenden auch – dort einsetzen, wo sie in der Vereinsarbeit gerade dringend gebraucht wird und die größte Wirkung entfaltet.

Ihr Nachlass ist allein Ihre Entscheidung. Eine Testamentsspende können Sie durch Änderung des Testamentes jederzeit widerrufen bzw. abändern.

Vermächtnis

(auch Testamentsspende genannt)

Mit einem Vermächtnis in Ihrem Testament können Sie dem ADFC Frankfurt einen bestimmten Geldbetrag aus Ihrem Erbe hinterlassen. Die Erben des Nachlasses, die als Ihre Rechtsnachfolger in alle Rechte und Pflichten eintreten, sind verpflichtet, das Vermächtnis gegenüber dem Begünstigten zu erfüllen. Das Vermächtnis ähnelt damit einer üblichen Spende. Ein entsprechender Satz im Testament genügt.

Beispielsatz:

„Der gemeinnützige Verein ADFC Frankfurt am Main e.V., Bachmannstraße 2-4, 60488 Frankfurt, erhält aus meinem Erbe im Wege des Vermächtnisses einen Geldbetrag in Höhe von ... Euro. (ADFC Frankfurt am Main e.V., Vereinsregister Amtsgericht Frankfurt am Main, Reg.Nr.: VR 11665)“

Eine Testamentsspende an eine gemeinnützige Organisation wie den ADFC Frankfurt ist steuerbefreit, d. h. Ihre Spende kommt dem Verein ohne Abzug von Erbschaftssteuer zugute.

Vielen Dank!

Mit Ihrer Spende zu Lebzeiten oder Ihrer Testamentsspende an den ADFC Frankfurt unterstützen Sie die Förderung des Radverkehrs in Frankfurt.

ADFC Frankfurt am Main e.V.
Bachmannstraße 2-4 · 60488 Frankfurt am Main
Tel. 069 - 944 10196 · kontakt@adfc-frankfurt.de ·
www.adfc-frankfurt.de

Bankverbindung: Frankfurter Volksbank eG
IBAN DE69 5019 0000 0077 1119 48
BIC (SWIFT-CODE) FFVBDEFF